

Hilfe gegen Fisteln

Zonta nimmt 4000 Euro für Operationen ein

Der Zonta Club hatte zum zweiten Kino-Benefizmatinée aufgerufen. 4000 Euro wurden eingenommen, mit denen Frauen in Liberia geholfen werden soll.

Schwäbisch Hall. Der in Irland spielende Film „Philomena“ habe die Besucher zu einem begleitenden Frühstücksbuffet inspiriert, schreibt der Haller Zonta Club. Anlässlich des internationalen Projektes „Liberia Fistula“ hatte der Verein zum zweiten Kino-Benefizmatinée aufgerufen.

Die Veranstaltung sei gut besucht und das Gloria-Center gefüllt gewesen, heißt es weiter. Fistula, die Geburts- oder Scheidenfistel, sei eine Krankheit, die es eigentlich nicht mehr geben dürfte. Trotzdem bereite sie weltweit rund zwei Millionen Frauen immer noch seelische

und körperliche Qualen. Betroffen seien Frauen, bei denen während der Geburt Komplikationen auftraten. Ursachen für diese Komplikationen seien minderjährige Mütter, sexuelle Gewalt oder Beschneidung, schreibt der Club.

Die genaue Anzahl der Geburtsfisteln sei unbekannt, es werde jedoch geschätzt, dass es jährlich in Liberia 600 bis 1000 neue Fälle gebe. Circa 86 Prozent der betroffenen Frauen hätten seit dem Start des von Zonta International ins Leben gerufenen Liberia-Fistula-Programms operiert werden können.

Mit den beim Kino Matinée eingenommenen Spenden von 4000 Euro könne der Zonta-Club Schwäbisch Hall rund zehn Frauen in Liberia eine Operation ermöglichen.

Eingenommen worden sei das Geld über die Eintrittskarten und über hohe Tagesspenden. Der Club



Drei Zonta-Mitglieder bei der Kino-Benefizmatinée (von links): Miriam Gries, Maika Keller und Christel Noller.

richtete neben einem Dank an die Spender auch einen an den Betreiber des Lichtspielhauses, Fritz Köhnelein. Im nächsten Jahr soll eine neue Auflage der Veranstaltung folgen.

Zonta Club Zonta bedeutet in der Symbolsprache der Sioux-Indianer vertrauenswürdig und integer. Zonta international wurde 1919 in den USA gegründet. Der Club ist eine

weltweite Organisation meist selbstständiger berufstätiger Frauen mit dem Ziel, den Status der Frau weltweit und lokal zu fördern und zu verbessern, sowohl in politischer, gesetzlicher und beruflicher Hinsicht, vor allem aber in allen Facetten des familiären und kulturellen Lebens. Zonta hat 31 000 Mitglieder in über 1200 Clubs in 63 Ländern. Zonta Schwäbisch Hall besteht seit 2006 und hat 23 Mitglieder.